



CIRCUITO INTERIOR

Campanazo

◆ UN NUEVO "round" por otra obra presuntamente irregular está iniciando en el cuadrilátero de la Delegación **Miguel Hidalgo**.

LA CAMPANADA sonó cuando vecinos de **Bosques de las Lomas** pidieron apoyo del Jefe Delegacional, **Demetrio Sodí**, para que se evite la **construcción** de oficinas de la **Tesorería** en el estacionamiento de **Plaza Bosques**.

AL RING subieron dos contendientes que ya habían luchado en 2007 por la polémica y fallida **Torre Bicentenario: Grupo Danhos**, empresa encargada del proyecto, y el ex director jurídico de la demarcación, **Pablo Reyes**, quien ahora representa al centro comercial implicado, que también se opone a la obra.

EN UN PRIMER "clinch" en el que dialogaron **Gerardo Jácome Frías**, director de Obras de la Delegación, personal de Grupo Danhos y el mismo Reyes, se dijo que la **construcción** sí podría estar violando normas de uso de suelo en la zona, pero también que hay graaandes presiones para

concretarla.

¿QUÉ INCLINARÁ la balanza del réferi en Miguel Hidalgo? ¿los pesos pesados de la Tesorería o el peso de la ley?

Interés verde

◆ EN LA **Secretaría de Medio Ambiente** local, a cargo de **Martha Delgado**, están analizando desempolvar la propuesta de algunos publicistas para reverdecer las azoteas de la Ciudad.

SE TRATA de un plan de la **Asociación Mexicana de Publicidad Exterior**, presidida por **Eduardo Molina**, la cual ofreció desembolsar **50 millones de pesos** para crear 100 mil metros cuadrados de azoteas verdes.

ESO SÍ, a cambio de que les otorguen permisos para instalar anuncios en los llamados "muros ciegos".

AUNQUE la idea había sido desechada inicialmente por la negativa de la **Seduvi** para otorgar las licencias que solicitaban los empresarios, la falta de recursos para proyectos verdes hizo que las autoridades reconsideraran, y cuentan que el plan ya llegó a la oficina del

Jefe de Gobierno.

YA SE VERÁ si florece o se seca en manos de **Marcelo Ebrard**.

Amiguis

◆ QUIENES intercambiaron palmaditas en la espalda fueron los titulares del **IFE**, **Leonardo Valdés**, y del **Metro**, **Francisco Bojórquez**.

RESULTA que en la firma de un convenio para promover en instalaciones del STC el cambio de credencial para votar, Bojórquez presumió que él ya había canjeado su plástico, lo que casi-casi le valió que el consejero presidente le pusiera una estrellita en la frente.

Y CUANDO tocó a Valdés el turno de presumir, aseguró tajante que no le temblará la mano si el IFE considera que el Cardenal **Juan Sandoval Íñiguez** debe ser sancionado por llamar a no votar por el **PRD**, desatando enérgicos aplausos entre el amarillo equipo de Bojórquez.

OJALÁ que todas las autoridades federales y locales se llevaran así de bonito, y no más cuando salen en la foto.

circuitointerior@reforma.com

